

## De Cabo Haitiano a Camagüey: el retorno de los cubanos (+ Fotos)

Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 08:49

Visto: 103

---

Camagüey, 22 abr.- En febrero del 2024, Haití se sumergió nuevamente en una profunda crisis. Con el asesinato del presidente Jovenel Moise, las bandas armadas han tomado varias zonas del país. Desde esa fecha hasta la actualidad, más de 250 cubanos se encontraban varados en este país caribeño.



Durante este viernes y sábado, han arribado, 145 de nuestros connacionales. Entre ellos hay una representación de las provincias Camagüey, La Habana, Cienfuegos, Holguín, Ciego de Ávila y Bayamo. Estos fueron los primeros tres vuelos de seis previstos a realizarse en la operación de retorno.

El recorrido, según los pasajeros, fue complicado, la primera fase, el traslado, fue de cinco horas en ómnibus desde la capital Puerto Príncipe hasta la ciudad de Cabo Haitiano, en el norte del país. El trayecto se hacía convulso por la presencia de bandas en conflicto por las zonas a transitar por los cubanos.

## De Cabo Haitiano a Camagüey: el retorno de los cubanos (+ Fotos)

Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 08:49

Visto: 103

---



La aerolínea Sunrise, fue la encargada de traerlos sanos y salvo a tierras cubanas. El gobierno y el partido han garantizado el traslado a las provincias de residencia de cada pasajero.

La camagüeyana Dayanis Maceda, llevaba 52 días en Haití, afirmó la existencia del apoyo constante de la embajada cubana en Haití hacia ellos: “Estoy muy agradecida con el estado cubano, muchas gracias por traernos de regreso, sin ellos esto no hubiera sido posible. Lo que pasamos fue muy duro, hubo tiroteos cerca de la casa donde me encontraba, tuvimos mucho miedo”.

## De Cabo Haitiano a Camagüey: el retorno de los cubanos (+ Fotos)

Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 08:49

Visto: 103



El traslado es un trabajo en conjunto entre la embajada cubana en Haití, el Ministerio de Relaciones Exteriores y las autoridades cubanas. Esto es una muestra del principio cubano de no dejar desamparado ni abandonar a ningún ciudadano en cualquier lugar del mundo, sin importar las circunstancias.

Mañana domingo, 21 de abril, continuará el retorno desde el aeropuerto “Hugo Chávez” en Cabo Haitiano hasta los aeropuertos internacionales Ignacio Agramonte y Antonio Maceo de las provincias de Camagüey y Santiago de Cuba respectivamente. **(Radio Cadena Agramonte)**